

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Kebijakan Dinas Sosial Kabupaten Blitar Terhadap Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial Menurut Fiqih Siyasah” ini ditulis oleh Umi Robitoh, NIM. 17104153037, Jurusan Hukum Tata Negara (HTN), Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum (FASIH), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, dibimbing oleh Dr. Hj. Nur Fadhilah SHL., MH

Kata Kunci : Kebijakan Dinas Sosial, Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial, dan Fiqih Siyasah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena adanya golongan masyarakat Kabupaten Blitar yang kehidupan ekonominya masih di bawah standar kesejahteraan. Dalam hal ini Dinas Sosial Kabupaten Blitar mempunyai tanggungjawab yang besar, karena merupakan unsur pelaksana pemerintah daerah di bidang sosial.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu 1) Bagaimana kebijakan Dinas Sosial Kabupaten Blitar terhadap penyandang masalah kesejahteraan sosial, 2) Apa kendala Dinas Sosial Kabupaten Blitar dalam menangani penyandang masalah kesejahteraan sosial, 3) Bagaimana kebijakan Dinas Sosial Kabupaten Blitar terhadap penyandang masalah kesejahteraan sosial menurut fiqih siyasah. Tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan kebijakan Dinas Sosial Kabupaten Blitar terhadap penyandang masalah kesejahteraan sosial, 2) Untuk mendeskripsikan kendala Dinas Sosial Kabupaten Blitar dalam menangani penyandang masalah kesejahteraan sosial, 3) Untuk mendeskripsikan kebijakan Dinas Sosial Kabupaten Blitar terhadap penyandang masalah kesejahteraan sosial menurut fiqih siyasah.

Disini peneliti menggunakan metode penelitian yuridis empiris yaitu mengkaji ketentuan hukum yang berlaku serta apa yang terjadi dalam kenyataannya di masyarakat. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) Melalui kebijakan yang telah dibuat, Dinas Sosial Kabupaten Blitar terus berupaya menekan angka penyandang masalah kesejahteraan sosial yang ada di Kabupaten Blitar diantaranya dengan memberikan bantuan baik berupa uang tunai maupun sembako. Selain itu Dinas Sosial Kabupaten Blitar juga memberikan pelatihan ketrampilan bagi para penyandang disabilitas, seperti membuat souvenir, keset, dan batik 2) Dalam pelaksanaan kebijakan tersebut Dinas Sosial terkendala oleh beberapa faktor diantaranya dana, kerjasama dengan pihak luar seperti instansi/ lembaga swasta dan koordinasi antar bidang Dinas Sosial Kabupaten Blitar.

3) Dalam pelaksanaan kebijakannya sudah sesuai dengan konsep fiqih siyasah maliyyah yang mengharuskan adanya jaminan bagi setiap individu yang hidup di dalam daulah Islamiyah untuk memenuhi kebutuhan primernya, serta mendorong setiap orang untuk berusaha dan bekerja mencari rezeki agar bisa

mewujudkan kemakmuran dan kesejahteraan hidup sehingga tidak menggantungkan hidupnya pada orang lain

ABSTRACT

Thesis with the title "Department of Social Policy Towards the disabled, Blitar District Social Welfare Problems according to the Fiqh of the Siyasa" was written by Umi Robitoh, NIM. 17104153037, Department of State Administration Law (HTN), the Faculty of Sharia and law Science (fluent), State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, mentored by Dr. Hj. Nur Fadhilah SHL., MH

Key words: Department of Social Policy, Social Welfare Family Problems, and Fiqh of the Siyasa

This research is backed by the phenomenon of the existence of the society the economic life of Blitar Regency, still below the standard of well-being. In this case the Social Service District Blitar has a responsibility which is great, because it is the element of implementing local government in the social field.

Formulation of the problem in this study i.e. 1) How social service policy towards the disabled, Blitar District social welfare problems, 2) What constraints the County Social Service of Blitar in dealing with the disabled, social welfare, 3) How Social Service policy towards the disabled, Blitar District social welfare problems according to the Fiqh of the Siyasa. As for the goals of the research this is: 1) to describe the Social Service policy towards the disabled, Blitar District social welfare problems, 2) to describe the constraints of social service of Blitar Regency in handling persons of social welfare problems, 3) to describe a Social Service policy towards the disabled, Blitar District social welfare problems according to the Fiqh of the Siyasa.

Here researchers using methods empirical juridical research that is reviewing the provisions of the applicable law as well as what happened in reality in society. Data collection techniques used in this research in the form of observation, interviews, and documentation. While the data analysis techniques using data reduction, the presentation of data, and the verification conclusion and withdrawal.

The results of this research were: 1) through policies that have created Social Service District, Blitar is constantly working to suppress the number persons with social welfare issues that exist in the Regency of Blitar among them by providing assistance either in the form of money cash people. In addition to Social Service District Blitar also provides skills training for the persons with disability. 2) But in the implementation of Social Service has been hampered by several factors such as funding, collaboration with outside parties such as agencies/private institutions and Social Service field coordination Blitar Regency.

Nevertheless in terms of implementation of policy is in compliance with the concept of Fiqh Siyasa maliyyah which requires the existence of a guarantee for each individual who lives in even Islamiyah primary needs, as well as encourage everyone to strive and work seek sustenance in order to realize the prosperity and welfare of living so as not to drape his life on others.

الملخص

البحث العلمي تحت العنوان "سياسة الخدمة الاجتماعية في بليتار الى الأشخاص الذين يعانون من مشاكل الرعاية الاجتماعية وفقا لسياسة الفقه" الذي كتبه أمي رابطة ، رقم القيد ١٧١٠٤١٥٣٠٣٧ ، قسم قانون الدولة ، كلية الشريعة والقانون ، الجامعة الاسلامية الحكومية تولونج اجونج ، المشرف الدكتورة الحاجة نور فضيلة الماجستير .

الكلمات الرئيسية : سياسة الخدمة الاجتماعية ، الأشخاص الذين يعانون من مشاكل الرعاية الاجتماعية ، وسياسة الفقه

الخلفية من هذا البحث ظاهرة وجود المجتمع في بليتار الذين لا تزال اقتصاديتهم تحت مستوى الرفاهية. في هذه الحالة ، تتحمل دائرة الخدمة الاجتماعية في بليتار مسؤولية كبيرة ، لأنها عنصر التنفيذ للحكومة المحلية في المجال الاجتماعي .

مسائل البحث هي (١) كيف سياسة الخدمة الاجتماعية في بليتار للأشخاص الذين يعانون من مشاكل الرعاية الاجتماعية ، (٢) ما هي مشاكل الخدمة الاجتماعية في بليتار للأشخاص الذين يعانون من مشاكل الرعاية الاجتماعية ، (٣) كيف سياسة الخدمة الاجتماعية في بليتار للأشخاص الذين يعانون من مشاكل الرعاية الاجتماعية. وفقا لسياسة الفقه. أهداف هذا البحث هي: (١) الوصف على سياسة الخدمة الاجتماعية في بليتار للأشخاص الذين يعانون من مشاكل الرعاية الاجتماعية ، (٢) الوصف علم مشاكل الخدمة الاجتماعية في بليتار للأشخاص الذين يعانون من مشاكل الرعاية الاجتماعية ، (٣) الوصف على سياسة الخدمة الاجتماعية في بليتار للأشخاص الذين يعانون من مشاكل الرعاية الاجتماعية.

يستخدم الباحث هنا طريقة بحث قانونية تجريبية تقوم بمراجعة الأحكام القانونية المعمول بها وما يحدث في الواقع في المجتمع. وكانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث الملاحظة والمقابلة والوثائق. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق منها.

نتائج هذا البحث هي: (١) من خلال السياسات ، يواصل مكتب الخدمة الاجتماعية في بليتار العمل على تقليل عدد الأشخاص الذين يعانون من مشاكل الرعاية الاجتماعية في بليتار ، من بين أمور أخرى او من خلال تقديم المساعدة نقودااو احتياجات أساسية اخري. من غير ذلك ، توفر خدمة الاجتماعية أيضاً تدريباً على المهارات للأشخاص ذوي الإعاقة. (٢) ومع ذلك ، كانت الخدمة الاجتماعية في تنفيذها مقيدة منها التمويل والتعاون مع أطراف خارجية مثل الوكالات / المؤسسات الخاصة والتنسيق بين مجالات الخدمة الاجتماعية في بليتار.

(٣) على الرغم ذلك ، من حيث تنفيذ السياسة وفقاً لمبدأ الفقه الذي يتطلب ضماناً لكل فرد يعيش في دولة الإسلامية لتلبية احتياجاته الأساسية ، ويشجع الجميع على السعي والعمل من أجل الرزق حتي أجل تحقيق الرخاء والازدهار بحيث لا يعتمد على أشخاص آخرين.